

# Jóvenes pintores vivieron la segunda temporada de taller "Arte en El Bosque"

**RETOMA EN MARZO.** *El espacio con sede en Parque Urbano El Bosque, estuvo dirigido a niños del ciclo de educación básica de 1° a 8° año.*

FOTO GENTILEZA CLAUDIA GONZÁLEZ

Con la exposición de parte de sus principales obras, finalizó una nueva temporada del taller infantil de pintura "Arte en el Bosque", realizado cada día sábado entre marzo y diciembre de 2024 en el Parque Urbano de Valdivia; y que tuvo por objetivo conectar el desarrollo de las artes visuales con la naturaleza presente en la reserva.

Participaron de la segunda temporada estudiantes de distintos colegios del ciclo educativo básico, (1° a 8° año) aficionados a la pintura, quienes volcaron toda su creatividad en las diferentes obras, utilizando técnicas exploratorias como escultura, collage, estampados, papel pintado y principalmente acrílicos.

El taller dirigido y organizado por la profesora de Artes Visuales, Claudia González, cuenta con el apoyo de Parque Urbano. "Contentos de haber terminado una nueva temporada de este espacio creativo para los niños, donde pueden avanzar en sus diferentes técnicas, motivados por el contacto con la naturaleza; y todo en este entorno maravilloso que nos ofrece esta reserva natural con sus postales. Trabajamos con los niños y los guiamos a encontrar su propio estilo artístico, explorando diversas formas de expresión



ALUMNOS DE DISTINTOS ESTABLECIMIENTOS PARTICIPARON DE LA SEGUNDA VERSIÓN DEL TALLER ARTÍSTICO.

en la pintura", dijo Claudia González, profesora de Artes Visuales y directora del taller.

Por su parte, Diego Vargas, administrador del Parque Urbano El Bosque también destacó el espacio artístico. "Hacemos una súper buena evaluación del taller de arte, porque genera una vinculación entre la pintura y los dibujos de los niños, y el poder descubrir la naturaleza, los humedales y los bosque. Además hay jornadas explicativas donde este año, por ejem-

plo, conocieron a los anfibios y también estuvieron bien enfocados en lo que son los insectos. El taller le saca un súper buen provecho a esta hermosa reserva que tenemos en Valdivia".

Los padres de los jóvenes artistas también estuvieron presentes en la jornada de cierre. "Estamos muy contentos con lo dinámico del taller, porque es muy integral y participativo, los niños aprenden mucho y se interesan en seguir aprendiendo, porque la profe-

sora Claudia (González) logra que los niños vayan motivados al taller. Además de pintar, hacen recorridos en la reserva y aprenden de la naturaleza con gente especializada del Parque Urbano", dijo Pilar Álvarez.

El Taller Infantil "Arte en El Bosque" retomará sus clases a partir de marzo próximo año, y las inscripciones para los niños que deseen sumarse pueden realizarse a través del correo electrónico [arteenelbosque.valdivia@gmail.com](mailto:arteenelbosque.valdivia@gmail.com)